



La presidenta Claudia Sheinbaum rechaza crear reforma fiscal

CIUDAD DE MÉXICO (PAOLA BARQUET).- Y precisamente sobre este tema, sobre la manera de cómo se van a obtener los recursos suficientes para este presupuesto, ayer **Ricardo Monreal**, el coordinador de los diputados de Morena, señaló que México necesita una reforma fiscal para distribuir la riqueza, pero hoy la presidenta Claudia Sheinbaum negó esa propuesta.

“Muchos de nosotros creemos en Morena, en el PT, en el Verde, que México necesitará una reforma fiscal profunda muy pronto, porque la distribución de la riqueza y porque la sociedad igualitaria a la que aspiramos, requiere un mayor esfuerzo de los que más tienen”, reiteró el diputado **Monreal Ávila**.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F18932?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F18932&authkey=!ANcdy1Xa9alUpLA&ithint=video&e=vhUx8t>